



Makam Gadjah Harus Bersih dari Sampah

UMBULHARJO -- Lurah Warungboto, Umbulharjo, Sugiyono bersama Kepala Babim Kamtibmas Warungboto, Sugimo dan Polisi Pamong Praja melakukan pemasangan papan peringatan untuk tidak membuang sampah di depan makam Gadjah yang berlokasi di tepi Jalan Kusumanegara, Selasa (4/4).

Papan peringatan yang berukuran panjang 1 meter dan lebar 0,5 meter itu bertuliskan Perda Kota Yogyakarta Nomor 18 tahun 2002 tentang Keber-

sihan jo Perda Kota Yogyakarta Nomor 07 tahun 2006, lengkap dengan ancaman kurungan dan denda.

Sugiyono menjelaskan, papan peringatan dipasang, karena selama ini masih ada orang yang membuang sampah di depan Makam Gadjah. Menurutnya, Jalan Kusumanegara merupakan jalan protokol yang harus tetap bersih dan bebas dari sampah.

Kelurahan telah berkali-kali melakukan sosialisasi kepada

warga sekitar, khususnya Warungboto, untuk tidak membuang sampah sembarangan. Dengan sosialisasi rutin, warga Warungboto sudah tidak membuang sampah di tempat itu.

"Ironisnya, sampai menjelang pemasangan papan peringatan ini, masih juga ada orang yang buang sampah di sini. Ternyata yang buang sampah di tempat ini bukan warga kami, tetapi warga dari luar. Kemarin kami merazia warga yang kedatangan membuang sampah di sini.

Mereka bukan warga di sini," ujar Sugiyono.

Sugiyono berharap, dengan pemasangan papan peringatan itu tidak ada lagi orang yang membuang sampah di sepanjang Jalan Kusumanegara. Mereka yang kedatangan membuang sampah akan dikenakan sanksi berupa denda atau kurungan sesuai dengan Perda.

Ditambahkan, kelurahan akan melakukan piket selama 24 jam sehari untuk memantau apakah masih ada orang yang

buang sampah sembarangan. Selain piket, kelurahan juga telah melakukan sosialisasi di setiap pertemuan RT dan RW dengan memberikan surat edaran yang isinya melarang membuang sampah sembarangan.

Dikatakan, selama ini warga telah menggunakan gerobak sampah untuk mengangkut sampah dari rumah tangga ke tempat pembuangan sampah sementara yang sudah disediakan. (fir)

kan Kepada Yth. :
Valikota Yoovakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Ketertiban	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Lingkungan Hidup			
3. Kelurahan Warungboto			

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005